

まるい校舎

加古川市立川西小学校

校長室だより 第5号

令和5年6月20日



プール開き

6月20日、天候にも恵まれて、予定通り「プール開き」となりました。昨年度までは、コロナ禍のため、水泳の際にも様々な制約がありましたが、今年度は4年ぶりに制限のない「水泳指導」として取り組みます。過去3年間の体育科の学習ではプールに入る時間が十分とは言い難く、どの学年にも「水慣れ」段階からスタートする児童がいることと思います。それぞれの児童のスキルを確認しながら丁寧に指導を進めていきます。



<着衣水泳> * 7月中旬に実施予定

水泳指導の後半（7月中旬）に「着衣水泳」を実施します。水難事故の際に命を守ることを学習しますが、「服を着たまま泳ぐ」ことが目的ではなく、「あわてずに、浮いて、待つ」ことを練習します。

「水に落ちた人を見かけたら、何をすればいいのか」自分の命を守りながら、自分たちにできることを考え、学年に応じて学びを深めます。



*着衣水泳の写真は、昨年度までの活動の様子です

<救命法講習会> * 6月1日実施

水泳指導を控えて、教職員で「救命法講習会」を行いました。あってはならない事故ですが、万が一の対応について、教職員で確認し合いました。

